



Estadísticas de población de perros con pedigrí: método de cálculo

> Población total

Resulta difícil estimar el número de perros por país y no existen muchas estadísticas al respecto.

Las estadísticas se basan en el [informe 2019 de la FEDIAF](http://www.fedialf.org/) (European Ped Food Industry-<http://www.fedialf.org/>).

Extrañamente, aunque el informe cubra Europa, no incluye algunos países como, por ejemplo, Croacia.

Ya que la población total es un punto de referencia increíblemente significativo al presentar la baja distribución de perros con pedigrí en comparación con la población total, los datos deben basarse en una fuente **totalmente independiente de la FCI**.

Las estadísticas comparan los datos de la FCI con los de los países disponibles en la lista del informe de la FEDIAF.

> Población de perros con pedigrí

La población de perros con pedigrí se basa en las [estadísticas de la FCI](#), proporcionada por sus Miembros y Socios Contratantes.

Las estadísticas cubren los datos de los diez últimos años.

En caso de que falten datos, se utiliza el promedio de los datos existentes para completar los años incompletos.

> Limitaciones de las estadísticas

Las estadísticas consideran que la esperanza de vida media de un perro es de diez años.

Las estadísticas no pueden examinar tendencias, diferencias y distribuciones entre razas y grupos de razas.

Referencias: [FEDIAF Facts & Figures 2019](#)

[Estadísticas: Miembros, socios & secciones de la FCI](#)

Attila Márton

FCI PR consultant

public.relations@fci.be